

23日(水)

25日(金)



学校便以 8月1日(火) 阿久根市立山下小学校



元気いっぱい ひとみかがやけ 山下っ子

感謝の気持ちを伝えること

校長川瀬順一

夏休みが始まって10日ほど経ちました。子供たちは、図書室やプールの開放、山下三尺棒踊 りの練習等で学校を訪れ、元気な顔を見せてくれました。今のところ、交通・水難事故や不審者 事案の発生もなく、安全に過ごしてくれているのが何よりうれしいです。しかし、予測しにくい 事件・事故、開放的な気持ちや気の緩みから問題行動等が発生するかもしれません。保護者や地 域のみなさまにおかれましては、引き続き、子供たちにとって有意義で楽しい夏休みとなるよう 声かけや見守りをよろしくお願いします。

さて、8月1日(火)は、1回目の出校日でした。スポーツ観戦では、たくさんの感動や希望、 元気をもらいます。そこで,全校朝会では,子供たちにこんな話をしました。

暑い夏でもいろいろなスポーツ大会があり、すごく盛り上がっています。例えば、世界水泳 選手権、高校野球鹿児島予選大会、大相撲名古屋場所など、テレビ中継を観た人もいると思い ます。

さて、試合後のインタビューで多くの選手が口にする言葉があります。何だか分かります か?それは、「感謝」という言葉です。監督やコーチ、応援してくれた人たち、親や家族、一 緒に戦ったチームメイトやライバルに、「感謝」の気持ちを述べています。

大会に出場できたこと、よい結果を出せたことは、もちろん本人がすごく努力したからで す。しかし、いくら強い選手でも、周りの人の応援や協力がなければ、練習も試合もできない のです。だから、「いろいろな人に支えられて、ここまで来ることができたのだ。」という気持 ちが、「感謝」の言葉になるのだと思います。また、選手がそんな気持ちをもってがんばるか らこそ、周りも応援したくなるのですね。

みなさんは、どうですか?家族や友達がしてくれたことに、いつもありがとうの「感謝」の 気持ちをもっていると、それが伝わり、周りの人はもっともっと、みなさんのことを応援して くれるはずです。ぜひ、これからも、どんな小さなことでも、ありがとうと「感謝」の気持ち を口に出して伝えてくださいね。【一部抜粋】

真夏日や猛暑日が続いています。子供たちが、夏休みの残りを熱中症や感染症(新型コロナ・ インフルエンザ)にも十分気を付けながら、健康・安全に過ごし、心も体もぐんぐん成長してく れることを願っています。

<これからの主な行事予定>

ŀ	8月 4日 (金)	三尺棒踊り練習(17:30~)	9月 1日(金)	2学期始業式
ľ	5日(土)	チャレンジアップスイミング	7日(木)	授業参観・学級 PTA
ŀ		閉校式・発表会		第3回学校運営協議会
ľ	6日(日)	山下校区運動会(午前)		三尺棒踊り衣装着付け会
ļ	13日(日)	学校閉庁日(~15日)		$(17:30\sim)$
ŀ	18日(金)	三尺棒踊り練習(17:30~)	9日(土)	土曜授業(山下っ子夢授業)
ľ	20日(日)	PTA奉仕作業 (7:00~)	21日(木)	運動会準備
ļ		PTA役員会(作業後)	24日(日)	秋季運動会
ŀ	21日 (月)	出校日	25日(月)	代替休日
ľ		運動会外部団体打ち合わせ会		A De a R
1	$99 \square (1/2)$			

山下っ子ノーメディア親子読書の日

三尺棒踊り練習 (17:30~)

水泳学習発表会

7月8日、低学年と中・上学年と時間帯を分けて水泳 学習発表会を行いました。児童それぞれの目標に応じた 活動がなされました。

- 親にかっこいいところを見せられたので、良かった。
- 25mクロールは、あまり立たずに泳ぐことができ た。(5年)
- -番は,平泳ぎをきれいに泳げて良かった。(6年)





緑陰誌書

7月26日、市図書館の方と、あくねゴールド創世 塾の方による緑陰読書が行われました。今年も暑さを さけ、クライミングウォール前での開催となりまし た。ふだん見ることのない大型絵本の読み聞かせやな ぞなぞ等をしていただき、子供たちは、落ち着いた雰 囲気の中で本の世界を味わうことができました。



三尺棒踊り練習頑張っています!

今年度も、夏休みに三尺棒踊りの練習に取り組んで います。夕方5時半からの練習ですが、5時過ぎに は、子供たちは学校へ集まり、にぎやかな雰囲気とな ります。保護者の皆様のサポートのもと、練習が進め られています。

保存会の皆様の熱心な指導のもと、子供たちは、6 人組それぞれ違う動きを覚えています。難しいところ も、回を重ねるごとに上達しています。頑張れ、子供 たち!



弁論大会



7月18日、6月に行われた市弁論大会の授賞式に教育 長が来られました。やや緊張の面持ちの受賞者に、いつも楽 しく過ごしている友達の面々です。

これに先立つ7月12日、「阿久根の七不思議」にまつわ る取材に訪れた市立図書館の谷洋子さんが、来校されまし た。大会会場にも来ていただいており、弁士の姿に感動され たとのことで、「立派だった賞」をいただきました。担任も

自分の頑張りが 人の心を動かすこ とがある, という 貴重な経験となり



ました。谷さん,ありがとうございました!

学校運営協議会

7月26日(水)に、第2回学校運営協議会開催しま した。新しく評議員を務めていただく2名の方に委嘱状 をお渡しいたしました。その後、学校だよりや保護者へ のアンケート結果を基に1学期の振り返りと、意見交換 を行いました。

また、全国学力学習状況調査の報告も行いました。主 述を整えて最後まで書ききる文章表現力、友達の意見を 解釈する力を養う授業づくりが求められているという点

について 話し合い ました。



PTA奉仕作業について(再掲) 御協力よろしくお願いします。

1回目 8月20日(日) 7:00~

(空き瓶回収含)

2回目 1月14日(日)(空き瓶回収含)